

La Semaine Religieuse

DE MONTREAL

Sommaire

I Titulaires. — II M. l'abbé Théophile Maréchal, curé de Saint-Jacques-de-l'Achigan. — III Société d'une messe. — IV Ouverture des cours à l'Université Laval : allocution de Mgr Racicot, vice-recteur de l'Université ; rapport de M. le secrétaire. — V Nomination ecclésiastique. — VI Aux prières.

TITULAIRES DE LA PROVINCE ECCLÉSIASTIQUE DE MONTREAL

Dimanche, le 18 novembre

DIOCÈSE DE MONTRÉAL. — Solennité du titulaire de Saint-Grégoire-le-Thaumaturge.

DIOCÈSE DE SHEBROOKE. — Solennité des titulaires de Saint-Stanislas (Ascot) et de Saint-Malo (Auckland).

DIOCÈSE DE VALLEYFIELD. — Solennité du titulaire de Saint-Stanislas.

M. L'ABBE THEOPHILE MARECHAL

CURÉ DE SAINT-JACQUES-DE-L'ACHIGAN

L'ŒUVRE du bon Dieu, semant de par le monde des âmes privilégiées où il se plaît à accumuler ses dons, va se continuant sans cesse !

Et de nos jours, pour sa gloire autant que pour notre édification, il fait battre encore de ces cœurs qui semblent modelés sur l'idéal de vertu esquissé à chaque page de nos saints livres. " J'étais un enfant plein d'ingénuité, écrit quelque part la Sagesse, j'avais reçu en partage une âme bonne. " Avec quelle vérité ces paroles ne s'appliquent-elles pas au vénéré curé de Saint-Jacques-de-l'Achigan !

Né avec une âme bonne, il la garda jusqu'à sa mort ;